
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．優先調達推進法の考え方につい
て

２．進捗について
３．Ａ型事業所について
４．今後について
１．リハビリについて
２．一時ケアについて
３．ショートステイについて
４．日中一時支援事業について
５．65歳の壁について
１．浦安市特別支援教育研究連盟に
ついて

２．医療との連携について
１．管理主体について
２．アメニティについて
１．現状について
２．管理手法について
１．道路について
２．公民館について
３．新庁舎について

１．現状について
２．課題について
３．今後の取り組みについて
１．取り組みについて
２．効果について
３．検討について
１．現状について
２．今後の取り組みについて
１．現状について
２．検討状況について
３．今後のスケジュールについて
１．現状について
２．今後の取り組みについて
１．現状について
２．今後の取り組みについて

１．自転車マナーについて
２．路上喫煙について
１．教室のＩＣＴ化について
２．通学路の安全確保について
３．少子化対策基金の活用について
１．住み替え支援による子育て世帯
の転入促進について

２．障がい者の就労拡大について
１．パスポート発給について
２．番号制度の活用について

③
宝

新

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．誰もが住み続けたい
街うらやすの実現に向け
て

１．マナー向上について

２．子どもたちの環境向上につ
いて

４．利便性の向上について

３．高齢者・障がい者の生活環
境向上について

②
宮
坂
奈
緒

（質問方法：全て一問一答）

１．「家族の絆」支援に
ついて

１．二・三世代同居支援につい
て

２．「家庭の日」制定について

３．居場所づくりについて

３．動物との共生都市に
ついて

１．殺処分ゼロの取り組みにつ
いて

２．ドッグランの整備拡充につ
いて

２．奨学金制度について １．給付型奨学金について

第４回定例会一般質問のお知らせ

平成26年11月28日に招集されます第４回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたの
でお知らせいたします。

①
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．障がい者施策につい
て

１．就労支援について

２．生活支援について

３．特別支援教育について

２．公共施設の在り方に
ついて

１．生涯学習施設について

２．学校施設について

３．ユニバーサルデザインにつ
いて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．市の教育施策につい
て

１．いじめ防止対策について １．条例の制定について

１．必要性について
２．課題について
３．今後について
１．がん対策基本計画について

①がん教育について
②患者支援について

２．リスク検診について
１．モデル事業について
２．今後について
１．本市の取り組みについて
２．認知症カフェについて
１．市の取り組みについて
２．働き方支援について

１．策定の経緯と内容について
２．今後の財政運営の財源確保につ
いて

１．保育ステーションについて １．保育ステーションの考え方につ
いて

２．病児保育について １．病児保育の進め方について
３．不育症支援について １．今後のスケジュールについて
１．道路及び雨水排水の整備に
ついて

１．現状認識と今後の考え方につい
て

２．公園の整備について １．現状認識と今後の考え方につい
て

３．下水道の整備について １．現状認識と今後の考え方につい
て

１．まちづくりについて １．新浦安駅の西口改札口につ
いて

① 利便性の向上について

２．教育行政について １．教育委員会制度について ① 地方教育行政法の改定にともな
う制度見直しの方向性について

① 新総合事業について
② 特養入所の限定について
③ 利用料の引上げについて

２．サービスを利用していない
高齢者の見守りについて

① 支援の充実について

① 入船北小学校跡地について
② 学校給食センター跡地について

１．工事業者への指導
２．警備員の配置
３．通行帯の明確化
４．学校内での周知及び対策

１．利便性の拡大 １．東西線―京葉線間の交通体系の
検討

１．整備の考え方
２．憩いの場所としての総合公園

④
中
村
理
香
子

（質問方法：全て一問一答）

１．女性の健康支援について

４．男女共同参画社会に
ついて

１．ワークライフバランスにつ
いて

２．がん対策について

２．市の健康施策につい
て

３．市の福祉施策につい
て

１．生活困窮者自立支援法につ
いて

２．オレンジプランについて

１．法改定による市民への影響
について

１．跡地利用について

⑤
秋
葉

要

（質問方法：全て一問一答）

１．今後の財政課題につ
いて

１．今後の財政の見通しについ
て

３．元町のインフラ整備
について

２．子育て支援について

⑦
岡
野
純
子

（質問方法：全て一問一答）

１．復旧工事現場の安全
対策について

１．通学路の安全対策

２．市長選における政策
について

２．ジョギングロード・遊歩道

⑥
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

４．市有地について

３．介護保険について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．子ども医療費助成について １．高校卒業まで助成拡大について
１．保育者の確保について
２．児童育成クラブの保護者負担金
について

１．たかみビル解体工事について
２．再開発の範囲、整備について
３．スクランブル交差点に矢印式信
号機の設置について

２．北栄３丁目のダイエーにつ
いて

１．住民への説明、理解について

１．旧県道整備について
２．西境橋周辺の道路整備について
１．市の認識について
２．県の対応について
３．保険税の値上げについて
４．保険税徴収について

１．福祉ゾーンのリニューアル
２．野菜工場

２．四年前のものとの対比 １．予算
１．残存簿価 １．金額

１．市不参加理由

２．ダイエーからの報告内容

１．工事着手、工事完了の意味

２．15,000世帯数の変更

２．高洲実験 １．内容決定者

１．経理事務に関する市の要求内容
２．期間決定基準

１．前提条件について
２．内容について
１．確認・検証について
２．財政運営の判断について
１．説明について
２．事業の展開と方向性に伴う変更
について

１．リース契約について
２．工事の内容、方法について
３．費用について
１．管理に関する考え方について
２．費用について
１．拡充について
２．事業の考え方について

１．子育て施策について
２．子ども・子育て支援新制度
について

２．まちづくりについて

３．道路・橋梁の整備について

２．活用について

２．維持管理について

⑨
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

１．市民との約束につい
て

４．指定管理者の扱いに
ついて

１．市の基準

１．障がい者福祉

⑩
岡
本
善
徳

（質問方法：全て一問一答）

１．中長期財政収支の見
通しについて

１．試算の根拠について

３．今後について

２．小中学校エアコンの
設置について

１．現状について

３．今後について

⑧
美
勢
麻
里

３．国民健康保険につい
て

１．広域化について

２．ダイエー問題につい
て ２．10月19日のダイエー主催説

明会

３．液状化対策について １．市民への説明

（質問方法：全て一問一答）

１．浦安駅前再開発について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．現状について １．旧堤防の存在による課題とその
改善について

１．復旧・復興工事後の対応につい
て

a．復旧・復興工事後の対応につ
いて

b．撤去について
１．Ａ地区区画整理事業について

a．今後のスケジュールについて
２．容積率の緩和について

a．市の考え方について
b．今後について

３．不燃化対策について
a．現状での取り組みについて
b．独自助成について

４．耐震改修について
a．耐震改修促進計画について

５．スタンドパイプの導入について
a．有効性について
b．導入について

１．雨水排水対策について
a．再点検について
b．企業岸壁の危険性について
c．境川河口への水門・排水機場

設置の検討について

１．パンデミック対策について
a．患者発生時の対応について
b．市の対策について
c．二次感染対策について
d．シミュレーション・机上訓練

の必要性について

１．市民活動団体について
２．市民大学について
３．市民活動センターについて
４．活動拠点について
１．現状と課題について
２．さらなる連携に向けて
１．現状について
２．課題について
３．今後について
１．窓口対応について
２．相談対応について
１．閉庁時の利用について
２．活動団体への支援について
３．イベント開催についての支援に
ついて

１．他市の事例について
２．今後の取り組みについて

⑫
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

１．協働のまちづくりに
ついて

１．市民活動推進について

３．情報の共有について

２．新庁舎における市民
サービスについて

１．来庁者に対してのサービス
について

３．ネーミングについて

３．感染症対策について

２．協働について

⑪
西
川
嘉
純

２．市民協働推進への支援につ
いて

（質問方法：全て総括）

１．旧堤防について

２．今後について

２．安心・安全施策につ
いて

１．密集市街地対策について

２．異常気象への対策について



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．個人情報の管理・保護について
２．個人情報の閲覧・開示について
３．個人情報の活用について
１．排水基本計画について
２．境川河口水門整備について
３．市街地液状化対策事業について
４．東西線浦安駅前整備について
１．学校跡地について
２．長期修繕計画（ファシリティマ
ネジメント）について

３．ＰＦＩ事業について
３．今後の財政への影響につい
て

１．今後の財政への影響について

① 市の取り組みについて
② 今後について
① 市の取り組みについて
② 今後について
① 市の取り組みについて
② 今後について
① 市の取り組みについて
② 今後について

１．根拠について
２．方法について
３．時期について
４．基本構想との関係について
５．第１期と第２期の違いについて
１．３編の構成内容について
２．財政的うらづけについて
３．人員的うらづけについて
４．リーディングプランについて
５．経営会議・政策推進会議につい
て

６．用語について
１．行財政評価システムとの関係に
ついて

２．枠配分予算制度について
３．「市民文化都市」の例について

⑬
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

１．個人情報について １．個人情報の扱いについて

２．各種事業（施策）に
ついて

１．市長選公約事業について

⑮
長
谷
川
清
司

⑭
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

２．公約に掲げていない事業に
ついて

１．少子化対策について ① 子育て世代への対応につい
て

② 未婚者への対応について

③ 学生への対応について

２．内容について

２．ファシリティマネジ
メントについて

① 浦安市のファシリティマネ
ジメントへの取り組み

（質問方法：全て一問一答）

１．基本計画・実施計画
について

１．策定について

３．単年度計画との関連につい
て


